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Situation Ausländerbehörde 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.840 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Probleme gibt es derzeit bei der Ausländerbehörde (Abteilung für 

Zuwanderung und Integration)? 

 

2. Wie lange sind dem Magistrat die dortigen Überlastungen bekannt? 

 

3. Welche Maßnahmen hat der Magistrat bis heute ergriffen, um hier eine 

Verbesserung der Situation für Mitarbeiter und Antragsteller zu erreichen? 

 

4. Wie sehen die zünftigen Planungen in diesem Bereich unter Berücksichtigung 

möglicher sinkender Fallzahlen aus? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich und Herrn Fricke,  

Leiter des Bürgeramtes, erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




